

いこーれ長岡所

IKORE NAGAOKA SHO

十日町からこんにちは。

みなさんあけましておめでとうございます。十日町市と津南町を担当している西條です。

今回は十日町市にて昨年の12月19日（日）に開催されたイベント「まちなか×GAKUENSAI 2021」での広報活動の様子をご紹介します。

今年で5回目となるこのイベント、まちなかの施設と地元高校生たちが協力して運営する6ヶ所の各会場はどこも活気にあふれていました。



私たち長岡所も高田駐屯地の装備車両展示の支援を受け、各ブースを展開し、来場者へ自衛隊をPRすることに・・・。

展示した自衛隊災害派遣活動パネル展も沢山の人が足を止めて見ていましたが、今回大人気だったのがVRゴーグル映像体験です。

あのブルーインパルスの飛行をコクピット視点で360度体験できるので、迫力の映像にみんな大興奮でした。



わーっ! スゴイ!



自分も回転していく子、多数。



ホントに飛んでみたい!!

↑360度の映像だから・・・そうなるよね。わかる(笑)。



外の装備品展示ブースでは支援で参加した高田駐屯地勤務の隊員のお母さんが来られていました。

「うちの息子が仕事で十日町に来ていると聞いて来ました。」とお母さん。息子さんはやや照れ気味?

会場は中も外も大盛況！



お客さんもスタッフも、
みんなの思い出になる
素晴らしいイベントでした！



時間もあっというまに経ち、イベントも盛況のうちに終了。大勢の高校生たちが手を振って見送ってくれる中、十日町市を後にしました。またいろんな地域で広報活動をしていくので、気軽に声をかけてください。次はあなたの住んでいる地域のイベントでお会いしましょう！

以上、十日町市・津南町担当の西條広報官でした。



【所長コメント】

私の大好きなダーツがここでも大活躍ですね。
あっ！西條広報官も雪の中、ご苦労様でした。